

El municipio de Adra tiene por delante un intenso fin de semana de actividades relacionadas con la festividad de San Marcos, que se celebrará el próximo jueves día 25 de abril y que durante sábado y domingo tendrá especial protagonismo, al ser el fin de semana previo al día festivo del próximo jueves.

Durante la jornada de mañana sábado, las actividades comenzarán a partir de las diez de la mañana, con un taller de creación de caballitos de San Marcos y un parque hinchable, en la Plaza de San Marcos en una actividad organizada por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra y que cuenta con la colaboración de la Hermandad de San Marcos de Adra. A partir de las 11 de la mañana, la casa de la Hermandad, en la calle Esperanza, será el inicio de la actividad para adornar las calles. A las doce del mediodía, tendrá lugar un concurso de hortalizas, en la calle Esperanza, sede de la Hermandad de San Marcos. A partir de las cinco de la tarde, la explanada de la calle Mercado será el lugar de distintas atracciones infantiles, la carrera de caballicos de San Marcos, habrá una merienda para los más pequeños, además de la actuación de baile cortijero, en la Plaza de San Marcos y a partir de las diez de la noche, en esta misma plaza, se llevará cabo una verbena popular, organizada por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra y con la colaboración de la Hermandad de San Marcos de Adra.

Para el domingo por la mañana, el Estadio de Fútbol de Miramar, será el escenario del Trofeo Triangular San Marcos 2013 y por la tarde, a partir de las cinco de la tarde, la explanada de la calle Mercado albergará las atracciones infantiles.

Otra de las actividades del fin de semana tendrá lugar mañana sábado a partir de las diez de la noche, en el Centro Cultural de Adra, que será el escenario del primer concierto en la provincia de Almería y en España, del grupo 'Bejeres', que agrupa flamenco fusión y música árabe, y que

está compuesto por artistas españoles y marroquíes.

‘Bejeres’ son las danzas de los conciertos jóvenes y menos jóvenes, por igual en las fiestas, en las escuelas, restaurantes etc... Su proyecto se inicia en 2004 en la ciudad marroquí de Chaouen, con tres músicos jóvenes, que con el paso de los años han ido incorporando a más artistas, tanto españoles como marroquíes. Su música aglutina varios instrumentos como batería, oud, violín, guitarra española, percusión, bajo, ney, kawala, teclado y vocalistas, que han decidido caminar juntos en este nuevo proyecto musical que llega a Adra por primera vez en toda España.

Para completar las actividades del fin de semana, el domingo a partir de las ocho y media de la tarde, en el Centro Cultural de Adra, la Asociación Barranco Almerín, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra, hará una fiesta- homenaje a un cantaor alpujarreño, con entrada gratuita para todas las personas